

## GTÜ-Partner spendet 10 000 Euro für Hochwasseropfer

**Das Jahrhunderthochwasser hat in den Regionen Passau und Deggendorf Millionenschäden hinterlassen. Auch Franz Plöchinger, Partner der Gesellschaft für technische Überwachung (GTÜ) hilft. Der Prüfsachverständige und Kfz-Sachverständige aus Tiefenbach übergab einen Spendenscheck in Höhe von 10 000 Euro an die PNP-Fluthilfeaktion der örtlichen Presse.**

„Damit wollen wir zur schnellen Beseitigung der Schäden in unserer Region einen Beitrag leisten“, sagt der Inhaber des Ingenieurbüros. Der Betrag soll jeweils zur Hälfte den Flutopfern in den Regionen Passau und Deggendorf zugutekommen.

Darüber hinaus bieten die GTÜ-Prüfstellen in Tiefenbach und Plattling kostenlose Beratung für Autobesitzer an, die durch die Hochwasserkatastrophe geschädigt wurden.  
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Hochwasser.